



Terfens: Unfall auf Autobahn

Am 30. 4. gegen 3.30 Uhr früh fuhr Oswald G. aus Kössen mit einem Lkw-Zug auf der Inntalautobahn in Richtung Innsbruck. Bei km 54 wird die Richtungsfahrbahn wegen eines Baustellenbereichs gewechselt. G. fuhr mit überhöhter Geschwindigkeit in die Umleitung ein, dabei streifte er mit dem Anhänger die Betonbegrenzung und der Anhänger kippte auf die Gegenfahrbahn. Auf dieser kam mit seinem Pkw Christian M. mit Annemarie F. als Beifahrerin. Er konnte sein Auto noch rechtzeitig abbremsen, jedoch erfaßte der umgestürzte Anhänger den Pkw und schleif-

te ihn zirka 100 m mit. Christian konnte sich selbst aus dem Pkw befreien, die Beifahrerin mußte von der Schwazer Feuerwehr, die mit 30 Mann und fünf Fahrzeugen ausgerückt war, mit der Bergeschere befreit werden. Beide erlitten Verletzungen unbestimmten Grades. Die Autobahn war bis 6.30 Uhr für den gesamten Verkehr gesperrt.